

Wohnhaus in Stuttgart von Fischer Rüdener Architekten



In Stuttgart-Süd entstand in Halbhöhenlage ein Neubau, der sich äußerlich von der gebauten Nachbarschaft abhebt. In enger Absprache mit den Bauherren konzipierte das Architekturbüro Fischer Rüdener Architekten ein vierstöckiges Wohnhaus in Hybridbauweise. Die beiden ersten Stockwerke bestehen aus Beton; die Fassadenverkleidung der oberen beiden Etagen aus karbonisiertem Eichen- und Weißtannenholz. Fensterbänder kontrastieren die vertikale Schalung und sorgen für ausreichend Tageslicht. Eine weitere Besonderheit liegt im Inneren des Hauses, dessen Räume trotz vieler Trennungen äußerst großzügig wirken. Individuell geplante Einbaumöbel und Wandverkleidungen aus Holz, Feinsteinzeug und Naturstein bilden zusammen mit den weiß verputzten Wänden und Decken ein wertiges, haptisch-erfahrbares Materialensemble. js

Entwurf: Fischer Rüdener Architekten PartmbB, Stuttgart, www.fr-architekten.com

Bauherr: Privat

Standort: Stuttgart

Fotos: Fischer Rüdener Architekten PartmbB





















